



Suite à la défaite de Francis Ngannou contre Anthony Joshua début mars 2024, Jake Paul a attaqué le combattant camerounais tout en minimisant son exploit face à Tyson Fury.

Les attaques de Jake Paul contre Francis Ngannou, un proche ami de son futur adversaire, Mike Tyson, interviennent alors que l'influenceur et la légende de la boxe doivent se rencontrer le 20 juillet à l'AT&T Stadium d'Arlington, à Dallas, Texas, aux États-Unis. Le combat se déroulera devant 80 000 spectateurs.

Après l'impressionnante performance de Ngannou contre Tyson Fury lors de leur premier combat, de nombreuses personnes pensaient que Ngannou était sur le point de devenir une grande figure de ce sport. Cependant, le 9 mars, Anthony Joshua l'a ramené à la réalité en le mettant KO en seulement deux rounds.

#### Analyse de Jake Paul sur Francis Ngannou

Jake Paul a partagé son analyse. Selon lui, Tyson Fury était mal préparé lors de son combat contre Francis Ngannou en octobre 2023 : "Francis est un grand combattant. Mais il s'est battu contre un Tyson Fury non préparé. C'était un Tyson Fury moins bien préparé, moins concentré, qui n'a pas pris le combat au sérieux", a-t-il déclaré sur BS w/ Jake Paul.

Jake Paul a scrupuleusement analysé le combat entre Francis Ngannou et Anthony Joshua qui s'est tenu le 8 mars à la Kingdom Arena de Riyad.

"Joshua a remarqué que Francis avait un jab plus lent dès le début. Il a également remarqué que Francis avait un jab plus lent au début, ce qui l'a incité à contre-attaquer immédiatement. C'était comme s'il se précipitait sur le coup. C'est ainsi qu'il l'a piégé tout au long du combat", a expliqué Paul. Partageant ses émotions pendant le combat, il a ajouté : "Après avoir lancé son premier coup au premier round, pour les 20 à 30 premières secondes, je me suis dit : 'Oh mon Dieu, s'il avait touché, il l'aurait mis KO'. Quelques instants plus tard, c'est exactement ce qu'il a fait."

.